

# Bénédiction de l'église renouvelée à Civitella

- Image not found  
[IMG\\_3632](#)  
Image not found
- [IMG\\_3637](#)  
Image not found
- [IMG\\_3656](#)  
Image not found
- [IMG\\_3658](#)  
Image not found
- [IMG\\_3758](#)  
Image not found
- [IMG\\_3770](#)  
Image not found
- [IMG\\_3793.jpg](#)  
Image not found
- [IMG\\_3795](#)  
Image not found

Samedi 16 avril, veille du IVe dimanche de Pâques, les moniales bénédictines et les soeurs de Bose du Monastère de Sainte-Scholastique – Fraternité de Bose à Civitella San Paolo (Rome), ont vécu une journée de grande joie pour la bénédiction de leur église renouvelée.

L'évêque de Civita Castellana, Mgr. Romano Rossi, a présidé la liturgie de fête, précédée par [le discours d'introduction du prieur de Bose, fr. Enzo Bianchi](#). Aux sœurs de la communauté de Civitella San Paolo se sont unis quelques frères et sœurs venus de Bose et de Cumiana pour la célébration. Étaient présents les abbés de Subiaco et de Saint-Paul-hors-les-Murs, les abbesses d'Amelia, de Fabriano, de Tarquinia et la supérieure générale des moniales camaldules, ainsi que d'autres moines et moniales de diverses communautés monastiques.

Par ailleurs, l'archevêque émérite de Canterbury, le rév. dr. Rowan Williams, qui fréquente Bose depuis bien des années, nous a aussi fait don de sa présence. Étaient aussi présents beaucoup d'amis, d'amies et d'hôtes du monastère de Civitella San Paolo et de Bose, provenant des environs, de Rome et d'autres parties d'Italie.

La bénédiction de l'église renouvelée a été l'occasion de rendre grâce au Seigneur pour la vie commune fraternelle et affectueuse que les moniales bénédictines et les sœurs de Bose mènent depuis plus de deux ans. Que le Seigneur continue à bénir cette communauté et que les hôtes et les amis qui la fréquentent l'accompagnent de leur soutien.